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石川県 珠洲ローラリークラブ 平蔵 歳吉 様 

 
会長 高塚 信和 

次年度役員選挙にあたり、指名委員会委員長を井上

直前会長にお願いしました。このあと指名委員会を

発足していただき 12 月の年次総会には次年度役員  

会長エレクトと副会長、副幹事、会計を発表してい

ただきます。 

千歳駅の横にパチンコ店の千歳ドームがありまし

たが、その跡に、空港の後任者が経営の「卸売りス

パ」が開店し私も行ってみました。生鮮食品を中心

に菓子、パン、惣菜、お弁当等が全て揃っておりま

した。弁当はなんと 198 円でした。シャケ弁、メ

ンチカツ弁、鯵のフライ弁、カレーのセットなどが

並び、おにぎりは何と 68 円です。一人当たりの単

価が大きく、果物なども箱単位で買っていますし、

定着してくればセブンイレブンなどコンビに、また

ポスフールへの影響も多大なのかと思いました。 

郵政の西川社長が辞められて元大蔵事務次官の斉

藤氏が就任されたのですが、先日の日曜朝のそれぞ

れの番組では、せっかく官から民になったものを民

から官にするのか？とか、国益事業にしていいの

か？などと激論がございました。斉藤社長を決める

のは役員会であり、最終的に原口大臣が決めるので

あって、他の大臣が決めることではないように思い

ます。これからいろいろ揉めるでしょうし財界から

いっぱい入られた方もお辞めになるでしょう。そう

するとその体制がどうなるってしまうのか郵政の

公益性と効率性の両立という舵取りを迫られ、今後

に問題を残すことになるように思います。 

新政権になって、千歳でも変わった動きもあるよう

です。東雲町、朝日町、青葉町には空いた土地が防

衛施設庁の管理でたくさんあります。このような遊

休不動産を防衛省は売っていくというニュースが 
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流れております。新政権ではこのようにいろんな動

きも出てくるでしょう。千歳の町にいて皆さんもい

ろんなことに注目していかなければなりません。 

鳩山首相は所信表明演説で「国民のため」という言

い方を 72 回も言っています。必ず実現すると明言

していますが、本当に国民のためになるかどうかが

試されているのです。 

クラブは会員増強にも取り組まなければなりませ

ん。先週はデンソーエレクトロニクスの杉本社長と

も面談し、快く入会していただけるような気持ちを

いただきましたので、もう一度アプローチをして是

非入会していただきたいと思っております。 

千歳には優秀な人材がたくさんいらっしゃると思

います。皆さんもそれぞれの立場で、いろんな機会

例会出席状況 （2009 年 10 月 27 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（6）名 

出席率（前回例会）  57.89（65.78）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 1 名 

出席者数総計  23 名 

WELCOME 

会長あいさつ 
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を通じてアプローチをし、一人でも多くの会員を増

強することによって、当クラブが 20 周年を迎える

ことが出来ますよう是非お願いしたいと思います。 

今日は珠洲ロータリークラブから平蔵歳吉様にお

越しいただいております。 

 

 

ニコニコ BOX

本日のプログラム

副幹事 佐々木 俊哉 

 滝川 RC より「地区大会」のお礼状が届きました。 

 「環境フェアー in CHITOSE」開催にあたり、

山口市長よりお礼の書面が届いております 

 次年度役員選挙に当たり指名委員会を発足。会長

より指名委員会委員長に直前会長の井上英幸を

指名致します。 

 

 

指名委員会 委員長 井上 英幸 

指名委員長に任命されました井上でございます。私

を含めまして 7 名の指名委員を発表いたします。 

坂井会長エレクト、佐々木俊哉副幹事、会計の土居

栄治会員、佐々木俊英会員、彦坂忠人会員、菊池孝

会員にお願い致します。 

7 名の指名委員をもって 2010～2011 年度の会長

エレクト、副会長、副幹事、会計の選出にあたりま

す。 

皆様と日程の確認をし、来週早々の日程で 18 時よ

り事務局で開催いたしたく思います。宜しくお願い

致します。 

 

親睦活動委員会 委員長 柏田 欣也 

11 月 10 日の夜間例会は、創立 19 周年及び通算

900 回例会の記念例会です。 

「ゴルフの納会をやらないのか?」とお声がありま

したので、今年最後のゴルフコンペを開催します。 

11 月 10 日 9:30 スタート シャムロックカント

リークラブ 会費2,000円 プレー代6,500円です 

 

20 周年記念実行委員会 委員長 入口 博美 

会長挨拶の中にポコポコと 20 周年記念についての

お話がありました。いままで大体のガイドラインは

占めさせて頂いておりましたが、内容につきまして

は決まっていないと感じております。各小委員会を

設けさせていただきまして、その編成も示してござ

います。各小委員会の委員長さんにはそろそろ準備

に当たって欲しいなあと思っています。 

先ずは長泉RC25周年記念の5月に全員こぞって参

加しようと言う意向もございますので、それに照準

を合わせて、皆さんとスケジュールを組んでいただ

きたいと思います。 

役員会と称する少人数の幹部で新たなガイドライ

ンをきちんと示させていただきます。その前に皆さ

んも頭の中でいろいろイメージしていただきたく

思いますので宜しくお願いいたします。  

 
幹事報告  

ニコニコ箱委員会 副委員長 長手 英記 

高塚信和会員：珠洲 RC の平蔵歳吉様ようこそ！ 

入口博美会員：9 月 20 日の夜間例会には所要で欠

席でした。お詫びします。 

佐々木俊哉会員：例会欠席続きました。年賀状の予

約を宜しく！ (*^^)v 

羽芝涼一会員：例会欠席でした。 

彦坂忠人会員：私も欠席しました。 

今井章夫会員：私も欠席でした。 各委員会報告・連絡 
平蔵歳吉様（珠洲 RC）：今後ともよろしくお願い致し

ます。 

 

 

    

会員卓話「新世代とともに」 

担当/新世代･ローターアクト委員会 委員長 高塚 信和 

 

10 月は職業奉仕月間です。 

10 月号のロータリーの友にも「職業奉仕を行動の

真正面に！」として載っています。 

私たちの世界が現在直面している問題の多くは、ビ

ジネス面、或いは私生活における高い倫理面の基準

が守られているかどうかの確認を怠ったことによ

って引き起こされたと思います。 

ジョン・ケニー会長は、ロータリーにおける職業奉

仕とは、私たちが正直なビジネスと、疑いない倫理

に献身的であり、それと同時に自らの職業的な技能、

人々を助けると言う強みを使うことに献身的であ

ることを意味すると呼びかけています。 

  

─── 会社の出資者の満足度を高め、雇用、機会、

利益を増やす一方、「誠実さ・高潔さ・雇用者・契

約者・顧客に対して矛盾がないことなどの高い倫理

基準の順守」といった、「4 つのテスト」を用いて

成功しているビジネスを例にお話くださいました。 

また、新世代・ローターアクトについては 「エコ

キャップ活動」「ポリオワクチンについて」を資料

に基づきお話頂きました。 

 

- 2 -



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報    2009 年 10 月 27 日（第 16 回例会）  会報第 899 号 

  

 

 

 

 

 

 
NEWS & TOPICS今後の例会プログラム 

会長エレクト 坂井 治 
11 月 17日 

通常例会「WCS 事業について」[担当/国際奉仕
委員会（田口委員長）] 

11 月 24日 
通常例会[担当/市民協働事業実行委員会（井上
委員長）] 

12 月 1 日 
通常例会｢年次総会/36 分例会｣[担当/大野幹
事] 

12 月 8 日 通常例会｢クラブ協議会｣[担当/大野幹事] 

12 月 15日 
 夜間例会「クリスマス家族会」[担当/大野

幹事、親睦活動委員会（柏田委員長）] 

12 月 22日 通常例会｢クラブ協議会｣[担当/大野幹事] 

12 月 29日 休会（年末） 

1 月 5 日 休会（年始） 

1 月 12 日 
 夜間例会「新年交礼会」[担当/大野幹事、

親睦活動委員会（柏田委員長）] 

1 月 19 日 
通常例会[担当/社会奉仕委員会（佐々木俊英委
員長）、地域活動委員会（清水委員長）] 

1 月 26 日 
通常例会[担当/新世代･ローターアクト委員会
（高塚委員長）] 

2 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

2 月 9 日 
通常例会[担当/広報･地域宣伝委員会（大渕委
員長）] 

2 月 16 日 
 夜間例会「雪見酒」[担当/親睦活動委員会

（柏田委員長）] 

2 月 23 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

3 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 9 日 
通常例会[担当/SAA 委員会（多賀委員長）、
出席委員会（金山委員長）、ニコニコ箱委員会
（山本委員長）] 

3 月 18 日 
※例会日変更 

 移動夜間例会「3 クラブ合同ボウリング大
会」[担当/親睦活動委員会（柏田委員長）]  

3 月 23 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 30 日 休会（年度末） 

4 月 6 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

4 月 13 日 
通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修
委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 
 夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委

員長）] 

4 月 27 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 

5 月 12 日 
※例会日変更 

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」[担
当/創立 20 周年実行委員会（入口委員長）、友
好クラブ委員会（今井委員長）] 
■訪問日程（予定）１２～１４日 

日本ハムがリーグ優勝を決めましたが、フアンの皆

様おめでとうございます。監督の梨田さんはご存知

のように近鉄バッファローの選手として活躍され、

監督としても優勝経験があります。その縁かどうか

わかりませんが、梨田監督は大阪リバーサイド RC

所属のロータリアン

です。昨年 12 月の

2660 地区大会（大阪

北部）の青少年対象の

分科会の講師として

お出でいただきまし

た。わたしもその時初

めて監督がロータリ

アンであることを知

りました。現在、監督

は東京に住んで札幌

へ単身赴任というこ

とで、どこでメークア

ップされているのか

などと余計な心配を

しています。 
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